



芝西中だより 11月号

【目指す学校像】

すべては生徒の夢実現のために
～生徒が夢中になって活動する学校～

令和6年11月1日発行

〒333-0856 川口市芝塚原 1-11-13 TEL048-266-5530 FAX048-266-5136

そして^{たすき}襷^{つな}は繋がれた

校長 曾山 武寿

11月になり、学校行事の多い2学期も後半に入りました。今年の10月は、半ばを過ぎるまでは、最高気温が30度を超える残暑の厳しい日もありました。20日を過ぎると朝、晩、空気がすっかり冷たくなり、日中との寒暖差が大きい、秋らしい陽気でした。山々からは紅葉の便りが徐々に伝わってきます。実りの秋本番となりました。

先月の17日には、市内駅伝競走大会が行なわれました。多くの保護者に応援に駆けつけていただきました。その声援は、生徒の力となりました。ありがとうございます。本校の代表メンバーは夏の暑い時期から一生懸命練習し、その成果を発揮してくれました。特に、3年生が男子チーム、女子チームともにチームを引っ張ってくれる姿に感動しました。是非とも、襷を受け継いだ1、2年生は、この3年生が1、2年生を引っ張るという伝統を引き継いで欲しいと思います。そこで、私はその思いを駅伝チームの解散式で次のように伝えました。「今日だけではなく、夏休みの練習から本番までご苦労様でした。今日、君たちが繋いだ襷は、5年、10年、その前から芝西中の先輩たちが繋いできてくれた襷です。それがあったからこそ、本日、襷が無事に繋がり、来年、再来年、5年後、10年後と襷が繋がれていきます。1、2年生の皆さん、3年生から引き継いだ襷をしっかりと受け継ぎ、繋いでください。お願いします。」と話しました。

また、11日には、校内合唱コンクールが行われました。今年度は、会場を蕨市民会館に変更したため、保護者の入れ替えに協力していただき、多くの保護者に生徒の歌声を聞いてもらえることができました。ご多用の中、ご来場ありがとうございます。そこで私は、開会式で、「今日まで、一生懸命練習すればこそ、意見が対立したこともあったでしょう。合唱の練習に真剣に取り組んだ証です。これまでの一人一人の思いをクラスで一つにして、本日は気持ちよく歌って欲しいと思います。特に3年生に期待しています。3年生の姿、歌声が1、2年生の目標となります。

『自分も3年生になったら、ああなりたいな。』と。それが伝統になっていくのです。期待しています。」と生徒に伝えました。

令和6年度芝西中学校体育祭が行われる11月9日(土)の翌日10日は、54回目の開校記念日です。芝西中は令和5年度までに、6,662人の卒業生を出しました。多くの卒業生の頑張りにより、今の芝西中があるのです。そして、今の在校生の頑張りが、今後5年、10年先の芝西中を作るのです。こうして、芝西中の伝統という襷は繋がれていくのです。次は、9日の体育祭です。競技している生徒たちの心が燃えあがるような体育祭にしていって欲しいと思います。

【11月の行事予定】

日	曜	行事予定
1	金	体育祭特別時間割
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	
7	木	体育祭予行
8	金	体育祭準備
9	土	体育祭(雨天時:水曜授業)
10	日	開校記念日
11	月	振替休業日
12	火	Ⅱ期時間割開始
13	水	体育祭予備日
14	木	県民の日
15	金	事業部委員会
16	土	
17	日	
18	月	3年三者面談
19	火	3年三者面談
20	水	南部地区音楽会 期末テスト部活動停止期間(~28日)
21	木	3年三者面談 ふれあいデー
22	金	3年三者面談
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	月123465 3年三者面談
26	火	3年三者面談
27	水	期末テスト テスト時制
28	木	期末テスト テスト時制
29	金	避難訓練
30	土	新入生制服採寸

【12月の主な行事予定】

- 9日(月) 競書会
- 10日(火) 夢と豊かな心をはぐくむ講演会
- 11日(水) 水23465
- 12日(木) 事業部委員会
- 20日(金) 給食終了 2学期末保護者会
- 23日(月) ふれあいデー
- 24日(火) 終業式
- 25日(水) 冬季休業日(~1/8)

【大会等の結果】

○第52回川口市児童生徒発明創意工夫展
佳作

○令和6年度川口市中学校駅伝競走大会
・女子19位

・男子26位

○令和6年度川口市立中学校秋季将棋大会
準優勝

【合唱コンクール】

10月11日(金) 蕨市民会館

- ・最優秀賞 3年1組
- ・優秀賞 1年1組 2年3組
- ・審査員特別賞 陽春分校
- ・優秀指揮者賞
- ・優秀伴奏者賞

【全国、県学力 ・学習状況調査】

1学期に実施されました「全国学力・学習状況調査、県学力・学習状況調査」の結果が新聞等で公表されました。本校の結果も教育委員会より公表されました。

全体的には川口市の平均程度といえます。教科、学年によっては県・市の平均を超えるものもあり、生徒の伸び率も昨年度より、7割、8割伸ばしたものもあります。課題としては、国語の平均正答率を上げることが挙げられます。

今後、今回の結果を基に更に学力を伸ばすことができるよう指導の改善を図っていきたいと思います。

【11月は「いじめ撲滅 強調月間」です】

埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に集中的に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談・連絡してください。

本校生徒会でも、いじめの根絶に向けて「カラフルリボン運動」に取り組んでいます。